



## GT RADIAL BERKILAU DI DAIHATSU NGABUBURACE 2023





## **GT RADIAL BERKILAU DI DAIHATSU NGABUBURACE 2023**

Acara Daihatsu Ngabuburace 2023 merupakan acara seru yang dihadiri oleh 21 klub resmi Daihatsu, termasuk AXIC, Sirionity, Daihatsu Ayla Indonesia, Sigras Club Indonesia, dan Teruci. Perlombaan menarik ini menandai kali kedua Astra Daihatsu Motor dan GT Radial, mitra Pabrikan Peralatan Asli (OEM) Daihatsu, berkolaborasi untuk mengadakan kompetisi yang memacu adrenalin.

Kolaborasi antara Astra Daihatsu Motor dan GT Radial tidak hanya bertujuan untuk memperkuat hubungan mereka dengan komunitas Daihatsu, tetapi juga untuk memberikan edukasi yang berharga bagi peserta. Acara ini memberikan kesempatan bagi peserta untuk mempelajari produk GT Radial, layanan penjualan, gerai ritel TireZone, serta praktik mengemudi yang aman melalui Safety Defensive Consultant Indonesia (SDCI).



## **GT RADIAL MENDUKUNG CALYA SIGRA IFTAR ON THE ROAD**

Calya Sigra Club (CALASIC) baru-baru ini mengadakan acara yang mengharukan yang bernama "CALASIC Iftar On The Road untuk Komunitas Marginal." Tujuan utama dari acara ini adalah untuk mendidik anak-anak dari latar belakang yang kurang mampu tentang pentingnya memberi dan menumbuhkan pola pikir berbagi. Dengan menanamkan nilai-nilai ini sejak usia dini, CALASIC bertujuan untuk mendorong anak-anak ini tumbuh menjadi individu yang dermawan dan empati.

Sepanjang acara, anggota CALASIC berkeliling untuk membagikan makanan iftar kepada mereka yang membutuhkan, memupuk rasa kebersamaan dan komunitas. GT Radial juga memberikan dukungan kepada CALASIC dalam kegiatan bermakna ini, semakin mempererat ikatan dengan masyarakat. Acara tersebut menjadi lebih berkesan dengan adanya donasi, doa, dan makan iftar bersama, yang menyatukan semua orang dalam semangat berbagi dan kasih sayang.



**Bukber**  
**JazzFitClub**

**FRIDAY, 7 APRIL 2023**

Dream Cafe, Senayan Park | I7.00 WIB  
Dress code All about JazzFitClub



more information:

[www.JazzFitClub.com](http://www.JazzFitClub.com)

[@ofc\\_JazzFitClub](https://www.instagram.com/ofc_JazzFitClub)



## **JAZZ FIT CLUB BERKUMPUL UNTUK IFTAR DAN KEGIATAN SOSIAL: MERAYAKAN KEBERSAMAAN DAN DEDIKASI**

Dalam semangat Ramadan, Jazz Fit Club (JFC) baru-baru ini mengadakan acara khusus berbuka puasa bersama dan kegiatan sosial untuk meningkatkan keakraban di antara anggota JFC dari tingkat pusat dan regional (Chapter/Area).

Acara "bukber" diadakan pada 7 April 2023 di Dream Cafe Senayan Park sebelum berlanjut ke panti asuhan anggota Jazz Fit Club memberikan donasi kepada anak-anak yatim yang tinggal di sana.

GT Radial dengan antusias mendukung acara yang menghangatkan hati ini, menunjukkan komitmen mereka kepada komunitas Jazz Fit Club dan inisiatif sosialnya. Dengan mendukung kegiatan ini, GT Radial tidak hanya memperkuat ikatan dengan komunitas tetapi juga mempromosikan budaya kasih sayang dan pelayanan.